

BOLETIN TRINESTRAL GESTIÓN 2024-2028

JULIO-SEPTIEMBRE 2025





BOLETIN BOLETIN ENSUAL GESTIÓN 2024-2028

JULIO 2025







Celebran con éxito "Expo Emprende Este 2025"

Expo Emprende Este 2025 fue celebrada con gran éxito en el Parque Central Juan Pablo Duarte, impulsando el talento y la creatividad de los emprendedores de la región Este.

Con el respaldo de la Alcaldía de La Romana y la coordinación de la Fundación Espacio, la feria se convirtió en un espacio de impulso económico y cultural, donde se ofrecieron charlas, exposiciones y presentaciones artísticas abiertas al público.



Defensor del Pueblo realiza Diálogo por el Bien Común en La Romana

El Defensor del Pueblo, Pablo Ulloa, encabezó la edición #62 de los Diálogos en tu comunidad, por el Bien Común, celebrada en el salón Pedro A. Pereyra del Ayuntamiento de La Romana.

Con una gran participación de líderes comunitarios y munícipes comprometidos con el bienestar de su ciudad, se generó un espacio de escucha activa para construir una agenda de necesidades que oriente acciones concretas a corto, mediano y largo plazo.







Alcalde Eduardo Kery Metivier solicita intervención del gobierno central para solucionar situación enajenados mentales.

Salud mental, una prioridad para La Romana.

Durante la jornada de "El Gobierno en las Provincias", el alcalde Eduardo Kery Metivier solicitó formalmente al Ministro de Salud Pública, Víctor Atallah, una intervención urgente para atender la creciente problemática de los enajenados mentales en nuestra ciudad.



Alcaldía de La Romana mantiene jornadas de asfaltado y bacheo.

La Alcaldía de La Romana, en coordinación con el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), avanzan con los trabajos de asfaltado en diversas calles del centro de la ciudad, con el objetivo de mantener las vías en óptimas condiciones, facilitando el tránsito vehicular y peatonal. El compromiso del alcalde Eduardo Kery Metivier es claro: mejorar las calles de La Romana, etapa por etapa.







El Parque Central Juan Pablo Duarte vive una nueva etapa



Cada domingo, los Domingos de Conciertos con la Orquesta Municipal, bajo la dirección del maestro July Monte, reúnen a grandes y chicos para disfrutar de buena música, un ambiente acogedor y momentos que alimentan el alma.

Gracias a la visión del alcalde Eduardo Kery Metivier, este espacio ha sido transformado en un lugar activo, lleno de vida, cultura, música y tradiciones.

Ayuntamiento de La Romana lanza campaña: "Ponte Al Día con la Alcaldía."

El Ayuntamiento Municipal de La Romana anunció el inicio de la campaña "Ponte Al Día con La Alcaldía", un programa de recaudación que otorga una gracia en el pago de arbitrios, deudas, arrendamientos de solares y residuos sólidos por tres meses a los propietarios.

Del 14 de julio al 14 de octubre, con "Ponte Al Día con la Alcaldía, la ciudadanía podrá obtener de un 20 a un 50 % de descuento en arbitrios, facturas vencidas,









Inician los trabajos del puente peatonal sobre el Río Salao.

Con la participación del alcalde Eduardo Kery Metivier y el respaldo de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial, ya comenzaron las labores para construir esta esperada obra que beneficiará a toda la barriada.



Alcaldía de La Romana y CONADIS entregan certificados de discapacidad

El Consejo Nacional de Discapacidad (CONADIS) emitió y realizó la entrega de 58 certificados de discapacidad a igual cantidad de familias del municipio, en una acción conjunta con la Alcaldía de La Romana.

Con este esfuerzo y gracias a CONADIS, la Alcaldía de La Romana reafirma su compromiso con una ciudad más accesible, inclusiva y solidaria para todos.







Alcaldía de La Romana celebra «Día de los Padres»

La Alcadía de La Romana celebró por todo lo alto el "Día de Los Padres" con una gran actividad que incluyó un torneo de dominó, reconocimientos especiales y un mensaje por parte del alcalde Eduardo Kery Metivier, quien resaltó el valor y la entrega de los padres, su rol fundamental en la familia y su característica de trabajadores incansables.



Parque Infantil Marruecos Don Carlos Morales Troncoso, reabre sus puertas

Con risas, colores y muchísima alegría, fue inaugurado el Parque Infantil Marruecos Don Carlos Morales Troncoso, un espacio renovado, pensado para que nuestros niños y niñas disfruten en un lugar cómodo, seguro y lleno de diversión.

Nuevos juegos, luminarias, baños remozados, jardineras y gazebos restaurados... todo fue transformado para devolverle la vida a este parque tan especial.









Ayuntamiento de La Romana celebra 124° aniversario de su fundación.

El Ayuntamiento de La Romana, celebró este jueves su 124º aniversario con un hermoso acto protocolar llevado a cabo en el salón Pedro A. Pereyra del palacio municipal.

El acto fue encabezado por el ejecutivo municipal, Eduardo Kery Metivier, junto al pleno del Concejo de Regidores y la presencia de invitados especiales.



Miss La Romana Universo visita La Romana

En el marco de la celebración del 124 aniversario de la municipalidad, la jovenChanelPrinz, quienrepresenta a La Romana en el certamen República Dominicana Miss Universo, visitó la Alcaldía de La Romana y al alcalde Eduardo Kery Metivier para compartir su experiencia, sus aspiraciones de cara al concurso nacional y la causa social que impulsa: la creación de una fundación en apoyo a niños y jóvenes con autismo en todo el espectro.







Alcaldía de La Romana y Central Romana Corp. realizan operativo de limpieza

La Alcaldía de La Romana, junto al Central Romana Corporation, llevo a cabo un gran operativo de limpieza y acondicionamiento que inició en la calle Padre Sebastián Cavalotto, terrenos cercanos al play de la ceniza y la línea del ferrocarril.

El alcalde Eduardo Kery Metivier encabezó esta jornada, donde participaron, además del alcalde, la regidora Sonia Suero; Inocencio Santana, secretario gral. de la alcaldía; directores y encargados departamentales.















ELPLAN ESCONTIGO

PARTICIPA EN EL PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE LA ROMANA 2024-2028









INFORME MENSUAL GESTIÓN 2024-2028







BOLETIN BOLETIN ENSUAL GESTIÓN 2024-2028

AGOSTO 2025







Alcaldía de La Romana y el Instituto Tecnológico de Las Américas (ITLA) inauguran ruta estudiantil en La Romana: Un pasaje hacia el futuro.

La Alcaldía de La Romana en conjunto con el Instituto Tecnológico de Las Américas (ITLA) dejó formalmente inaugurada la "Ruta Estudiantil La Romana", que servirá de transporte para los estudiantes romanenses.

Está es la primera ruta que tiene el ITLA fuera de Santo Domingo, y la misma llega por solicitud del alcalde Eduardo Kery Metivier, una gran iniciativa que reafirma el compromiso con la seguridad y el bienestar de



Alcalde Eduardo Kery se reúne con empresario Ströfer

El alcalde de La Romana, Eduardo Kery Metivier, recibió en su despacho al destacado empresario Guillermo Ströfer, Presidente de la Constructora Mobiliaria Arena Gorda, donde conversaron temas para seguir fortaleciendo la relación entre el sector empresarial y el cabildo, y también especialmente para coordinar y trabajar de manera conjunta en favor de la ciudad.







Alcalde Eduardo Kery y Ángel de la Cruz supervisan obras en La Romana

El alcalde Eduardo Kery Metivier acompañó a Ángel de la Cruz Hernández, Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial, quien estuvo supervisando los avances de dos proyectos claves en la provincia.

En lo que concierne al municipio de La Romana, en su recorrido visitaron el Puente de río Salao, donde ambos constataron el progreso de la obra, vital para la conectividad y la seguridad de la zona.



Alcaldía de La Romana da seguimiento al presupuesto participativo

La Alcaldía de La Romana sostuvo una reunión con el comité de seguimiento y control municipal donde se presentaron informes sobre la ejecución de los trabajos programados en el cronograma del presupuesto participativo 2025. En este encuentro, se presentaron detalles sobre el nivel de ejecución que llevan las obras, entre ellas el Parque de las Enfermeras y el Parque de los Doctores, siendo esta información expuesta por el Director de Obras Municipales, Ing. Manuel Hernández.





INFORME MENSUAL

Alcalde Eduardo Kery Metivier recibe visità del 1 Ing. Mario Pizarro, Gerente General de EDEESTE.



El alcalde de La Romana, Eduardo Kery Metivier y el gerente general interino de la Empresa Distribuidora de Electricidad del Este, Ing. Mario Pizarro, sostuvieron una importante reunión con la finalidad de aunar esfuerzos en busca de seguir mejorando el servicio eléctrico en el municipio. Además, abordaron diversos temas de interés y de beneficio para los ciudadanos, entre ellos realizar diversos operativos de iluminación por diferentes sectores del municipio.

Alcalde Eduardo Kery Metivier participa en Graduación Este UASD

Con gran orgullo, La Romana, fue sede de la Graduación Región Este de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, celebrada en el polideportivo Eleoncio Mercedes de esta ciudad.En este acto solemne, la UASD, entregó a la sociedad dominicana 1,557 nuevos profesionales de grado y postgrado, no solo del Centro UASD La Romana, sino también de los centros universitarios de Hato Mayor del Rey, La Altagracia y San Pedro de Macorís, quienes ahora son profesionales en diversas áreas.







Alcaldía de La Romana y Obras Públicas continúan con operativos de bacheo

La Alcaldía de La Romana combinación en con Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), continúan con la programación de bacheo en el municipio, mejorando arterias importantes de la ciudad. Está vez, los trabajos se trasladaron a la calle 24 de abril, en el tramo desde la Av. Padre Abreu hasta la calle Juan Bautista Morel, sector Villa Verde, cerca de la Iglesia El Shaddai, zona



Alcaldía La Romana ejecuta operativo de iluminación.

La Alcaldía de La Romana continúa trabajando y esta vez en el proceso de instalación de lámparas en gran parte de la ciudad de La Romana, con el fin de seguir logrando un buen un alumbrado en todo el municipio. Este operativo de iluminación ha impactado arterias principales del centro de la ciudad entre ellas las calles: Pedro A. Lluberes; Dr. Teófilo Ferry; Calle Duarte; Restauración; Francisco Richiez Ducoudray, Enriquillo y la Espaillat.







Trabajamos para que nuestras calles luzcan mejor.

Realizamos limpieza y remozamiento en la calle Juan Sánchez Ramírez con avenida Padre Abreu, entrada al sector San Carlos, cercano a el polideportivo Eleoncio Mercedes.



Presidente Luis Abinader realiza reunión de trabajo con alcaldes del país

El presidente Luis Abinader sostuvo una importante reunión de trabajo con alcaldes y directores municipales en la sede de la Liga Municipal Dominicana (LMD), en el marco del Programa de Apoyo a los Gobiernos Locales.

En la reunión, el mandatario anunció la destinación de RD 4,000 millones para la construcción de aceras y contenes tanto en municipios como en distritos municipales de todo el territorio nacional.











Alcaldía La Romana mantiene operativo de iluminación.

La Alcaldía de La Romana mantiene los trabajos de instalación de lámparas en gran parte de la ciudad de La Romana, con el fin de seguir logrando un buen alumbrado en todo el municipio.

El alcalde Lic. Eduardo Kery Metivier destacó que el operativo se realiza en coordinación con Edeeste, empresa encargada del suministro eléctrico, a quien también agradeció por la colaboración.



Alcalde Eduardo Kery recibe al Defensor del Pueblo para Consulta Regional de Derechos Humanos

La Región Yuma, con sede en La Romana, se convirtió en el punto de encuentro para las Consultas Regionales Participativas de Derechos Humanos, donde líderes comunitarios, instituciones y representantes sociales unieron voces para expresar sus inquietudes, necesidades y propuestas.







Alcalde Eduardo Kery Metivier da inicio al Campamento INEFI Fundación MIR 2025

El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) y la Fundación MIR inauguraron en esta localidad, el Campamento Deportivo de Verano 2025, diseñado para ofrecer a los niños y niñas una oportunidad única de participar en diversas actividades recreativas dentro de un entorno seguro y divertido, promoviendo así su desarrollo físico, social y personal.



Seguimos cuidando de nuestros espacios.

Realizamos mantenimiento en el área verde de la entrada de San Carlos, para que las familias disfruten de un lugar más limpio, seguro y agradable.







Celebran con éxito Premio Municipal Juventud Activa 2025

En marco del Día Internacional de la Juventud, la Alcaldía de La Romana celebró en grande el "Premio Municipal de la Juventud", organizado por la Dirección Municipal de la Juventud, teniendo como lugar el Auditorio de la Alianza Juvenil. El alcalde, Eduardo Kery Metivier, encabezó dicho acto con gran entusiasmo y muy orgulloso de mostrar y llevar a la ciudadanía un prestigioso galardón, con gran nivel y organización.



Celebran Primera Parada Dominicana en Connecticut, dedicada a La Romana

municipal, El ejecutivo Eduardo Kery Metivier, fue invitado de honor en la histórica Primera Parada Dominicana en Connecticut, evento dedicado a la provincia de La Romana que reunió a miles de personas en el Seaside Park. Eduardo Kery, alcalde por La Romana, tuvo la oportunidad de compartir con los romanenses ausentes







Alcaldía de La Romana presenta programa "Fiestas Patronales Santa Rosa de Lima 2025"

Mediante una rueda prensa celebrada en el salón Pedro A. Pereyra, del Palacio Municipal, se informaron todos los detalles sobre las festividades en honor a Santa Rosa de Lima, patrona de la ciudad de La Romana. El encuentro fue encabezado por los regidores Oliva Tejeda, Trina Angomas, Osvaldo Cruz Báez y Víctor Mercedes, además del Director Municipal de Cultura, Cristhian Sinastra:



Seguimos trabajando por una ciudad más limpia.

Realizamos una jornada de limpieza en la calle Benito Monción y la calle Restauración, gracias al esfuerzo de nuestros colaboradores, seguimos garantizando espacios más ordenados, agradables y limpios para todos.









Inauguran Fiestas Patronales Santa Rosa de Lima 2025.

El viernes 22 de agosto oficialmente dieron inicio a las «Fiestas Patronales La Romana 2025», en honor a Santa Rosa de Lima, patrona del municipio de La Romana. Las mismas iniciaron con una eucaristía dirigida por el Rvdo. Eduardo De Gracia, desde la parroquia madre de la provincia, la iglesia Santa Rosa de Lima.



Alcaldía de La Romana celebra por 2do año seguido "Festival Deportivo Cultural" Santa Rosa de Lima 2025.

La Alcaldía de La Romana a través del departamento municipal de Deportes y por disposición del alcalde Eduardo Kery Metivier, realizó el Festival Deportivo Cultural, Santa Rosa de Lima 2025 con la realización de eventos deportivos en 5 disciplinas distintas que convergieron en la glorieta del parque central Juan Pablo Duarte y Tacalle Diego Ávila.







Alcaldía de Lawrence reconoce de manera especial al alcalde de La Romana, Eduardo Kery Metivier.

El alcalde de La Romana, Eduardo Kery Metivier, recibió un reconocimiento especial por parte de la Alcaldía de Lawrence, Massachusetts, de manos de su alcalde. Brian de Peña, en un acto que resalta los lazos de hermandad y colaboración entre la diáspora dominicana en Estados Unidos v La Romana. La distinción fue entregada como muestra de respeto a su liderazgo y al compromiso demostrado en su gestión municipal, al frente del municipio de La Romana.



Concejo de Regidores declara dos días de duelo municipal tras fallecimiento Juan Báez.

El Concejo de Regidores del Ayuntamiento Municipal de La Romana declaró dos días de duelo municipal tras el fallecimiento del destacado locutor y narrador deportivo, Juan Báez. Mediante la resolución Núm. 41 aprobada en sesión extraordinaria No. 16/2025, el Concejo de Regidores del municipio de La Romana declaró duelo municipal los días jueves 28 y viernes 29 de agosto del presente año, por el lamentable fallecimiento del destacado locutor, narrador de béisbol y boxeo, y juez internacional de boxeo, Juan Báez.







Alcaldía de La Romana reconoce al Mayor General del Ejército de República Dominicana, Jorge Iván Camino Pérez y otros militares romanenses.

En el marco de las "Fiestas Patronales Santa Rosa de Lima 2025", la Alcaldía de La Romana reconoció Mayor General del Ejército de República Dominicana, Jorge Iván Camino Pérez, y otros militares romanenses que sirven a la patria a través de las distintas instituciones El acto fue castrenses. encabezado por el Mayor General Jorge Iván Camino Pérez.



La Romana celebró con gran esplendor el rescate de sus tradiciones con las patronales Santa Rosa de Lima 2025.

La Alcaldía de La Romana y su alcalde Eduardo Kery Metivier encabezaron un cierre por todo lo alto y con mucho entusiasmo del festival cultural y las actividades por motivo a las patronales Santa Rosa de Lima 2025, patrona de la ciudad. Desde participación en las eucaristías en la parroquia Santa Rosa de Lima; el Festival Cultural.







ELPLAN ESCONTIGO

PARTICIPA EN EL PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE LA ROMANA 2024-2028









INFORME MENSUAL GESTIÓN 2024-2028







BOLETIN BOLETIN BOLETIN GESTIÓN 2024-2028

SEPTIEMBRE 2025







¡Recibimiento a los Campeones!

El alcalde municipal, Eduardo Kery Metivier, recibió en su despacho a los nuevos campeones de la Liga Nacional de Desarrollo (LND U22), Trenes del Este, equipo representativo de nuestra ciudad.

El ejecutivo municipal resaltó el valor del deporte como herramienta para la formación integral de la juventud y felicitó tanto a los jugadores como al cuerpo técnico por su compromiso y representar con orgullo a La Romana.



Ayuntamiento Municipal de La Romana deja iniciadas cuatro obras, tres de ellas del Presupuesto Participativo Municipal 2025

En un día histórico, la Alcaldía de La Romana, encabezada por el alcalde Eduardo Kery Metivier, realizó este martes los actos simbólicos de inicio de cuatro importantes obras, tres de ellas correspondientes al Presupuesto Participativo Municipal (PPM) 2025, con las que el cabildo busca seguir impactando distintos sectores del municipio.









Alcalde Eduardo Kery Metivier encabeza inauguración Parque San Carlos

El Ayuntamiento Municipal de La Romana entregó remozado el "Parque de San Carlos", en su primera etapa, ubicado en este mismo sector del municipio, mediante un acto encabezado por el alcalde Eduardo Kery hablar Metivier. Al en Metivier dijo, inauguración "Hoy nos sentimos orgullosos de recuperar este parque y lograr que sea un espacio renovado, más moderno y seguro para los niños y todos los comunitarios.



Alcalde Eduardo Kery participa en encuentro de la Mesa Provincial de Salud

La Dra. Carmen Jiménez, Directora Provincial de Salud y Presidenta de la Mesa Provincial de Salud, recibió en las instalaciones de la Dirección Provincial de Salud al alcalde municipal Eduardo Kery Metivier, junto a decenas de representantes de instituciones gubernamentales y comunitarias que conforman dicha mesa.

En el encuentro algunos comunitarios expusieron sus inquietudes y denuncias, al tiempo que buscaron respuestas y posibles soluciones conjuntas.







Alcaldía de La Romana reconoce líderes religiosos del municipio



En el marco del «Mes de la Biblia», el alcalde municipal Eduardo Kery Metivier entregó la primera parte de los reconocimientos a pastores y líderes religiosos de distintas iglesias del municipio.

Los primeros reconocidos fueron los pastores Fermín Casado, Gustavo Casado (representado por su copastor Daniel Mercedes), Mirta Lapost, Andrés King (representado por su hijo Azarías King) y Nelson Marte, por su gran trayectoria, don de servicio, compromiso y dedicación con la obra del Señor.

Alcaldía de La Romana premia a los ganadores del Festival Cultural Deportivo 2025

La Alcaldía de La Romana continúa reafirmando su compromiso con el deporte y la cultura tras realizar en esta ocasión entrega de la premiación a los equipos y atletas ganadores del «Festival Deportivo Cultural, Santa Rosa de Lima 2025» realizado por la Alcaldía de La Romana a través del departamento municipal de Deportes y por disposición del alcalde Eduardo Kery Metivier.







Alcaldía de La Romana recibe nuevo y moderno camión de manos del Ministro de Turismo, David Collado.

La Alcaldía de La Romana recibió un camión volteo donado por el Ministerio de Turismo, gracias a la iniciativa del ministro David Collado, como parte del apoyo a las alcaldías y distritos con vocación turística.

Eduardo Kery Metivier, expresó su gran alegría diciendo: «Atención La Romana, Dios es Bueno, agradezco de una manera especial al Ministro David Collado.



Boxeador Yan Santana recibe su título de campeón ante su gente en La Romana

En un emotivo acto celebrado en el Hotel Hilton Garden Inn. La Romana, el boxeador romanense Yan Carlos Santana recibió oficialmente su título NABO de la Organización Mundial de Boxeo (OMB), tras su victoria ante el mexicano Aaron Alameda, consolidándose como una de las principales figuras emergentes del boxeo caribeño.







Alcalde Eduardo Kery recibe visita nueva directiva CODIA – Regional Este, La Romana.

El alcalde Eduardo Kery Metivier recibió en su despacho a la nueva directiva del CODIA Regional Este, con quienes conversó sobre importantes iniciativas para fortalecer la supervisión de obras e impulsar la participación de los profesionales en los proyectos municipales de La Romana.

En el encuentro participaron la Ing. Bárbara Guerrero, Directora de Planeamiento Urbano de la Alcaldía; el presidente del CODIA Regional Este, Ing. Isidro Martínez;



Alcalde Eduardo Kery Metivier y Alcaldia de La Romana conmemoran Dia Nacional de la Biblia.

El presidente Luis Abinader sostuvo una importante reunión de trabajo con alcaldes y directores municipales en la sede de la Liga Municipal Dominicana (LMD), en el marco del Programa de Apoyo a los Gobiernos Locales.

En la reunión, el mandatario anunció la destinación de RD 4,000 millones para la construcción de aceras y contenes tanto en municipios como en distritos municipales de todo el territorio nacional.











Alcaldía de La Romana respalda Caminata de la Biblia.



La Alcadía de La Romana respaldó el domingo a la iglesia católica con la presencia de la Presidenta del Concejo de Regidores, Prof. Orfelina Valdez y la Directora de Comunicaciones, Lic. Leidy Raposo, a la acostumbrada caminata de la Biblia, donde se unieron todas las parroquias para celebrar este día desde el hermoso parque de la Biblia hasta finalizar en la Parroquia San Pablo con una misa presidida del Rvdo. Jorge Dionel Hernández, vicario de la zona pastoral de La Romana.

Cabe destacar que ambas actividades de la Biblia, celebradas el fin de semana, tuvieron una pausa en el parque de la Biblia. Este parque desde el inicio de esta gestión fue recuperado y de ahí en adelante se mantiene recibiendo un mantenimiento constante por parte del departamento de plazas y parque que dirige Jonathan Guerrero, bajo disposición del alcalde Eduardo Kery Metivier.







ELPLAN ESCONTIGO

PARTICIPA EN EL PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE LA ROMANA 2024-2028









INFORME MENSUAL GESTIÓN 2024-2028



